

Il est des noms qu'on doit nécessairement accompagner d'un titre, pas seulement pour la forme, mais parce qu'ils imposent le respect. Notre bénévole fait partie de ce groupe.

Quand on la voit, il s'en dégage une assurance, une certitude, une confiance. C'est que Madame, par la ferveur et l'intensité de ses convictions, opère avec une efficacité et un professionnalisme indéniables. Quand elle s'est jointe à notre association il y a trois ans, elle y a trouvé un lieu et un accueil à la hauteur de ses attentes. Ce fut le coup de foudre.

Observant les actions de l'association, considérant la grandeur et l'ampleur de sa mission et surtout, l'impact bénéfique et salubre sur la population qui la fréquente, elle n'a plus qu'un souhait : travailler à l'essor de ce service qu'elle qualifie d'essentiel et au maintien de l'aide et du support incroyable que l'association offre à ses membres.

Et c'est à cela qu'elle conjugue ses efforts, sans relâche, depuis le début de son élection au poste de présidente du C.A. Une panoplie impressionnante de dossiers lui est passée entre les mains. Inlassablement, depuis sa nomination, elle met au profit de l'organisme ses expériences de travail et son expertise... Elle représente l'association avec fierté et honneur.

Pour toutes ces raisons, pour la femme que nous connaissons et estimons, nous désirons lui rendre hommage. Pour votre générosité, votre implication, votre disponibilité, votre savoir-faire et votre talent, sincèrement, du fond du coeur: MERCI !

**Notre bénévole de l'année est Mme Francine Robillard  
de l'ALPABEM !**